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香山红叶飘：世博客流破纪

录：重阳节中午截止十二点人数是75

万，17日已经预告突破50万。16日世

博入园人流突破百万人口大关。沙

特馆排队已经超过 9 小时的历史记

录。

maotouzi：我所看到的讲中

文的外国馆员来自澳大利亚馆。那

个光头会在放电影前深情地说：电影

散场后有三处地方可以盖章，我们完

全让你们自己盖，放开手来盖。我知

道你们要为自己，要为朋友，要为朋

友的朋友，甚至朋友的朋友的朋友盖

章，所以压力一定很大，请你们千万

要当心身体。

吴静文爱上大：现在的乐趣

成了每半小时看一次世博局发布的

当日入园人数，今日仿佛又是重复昨

日的轨迹，我买的股票要是能这么涨

就好了！

王政：六点，下了西甲的比赛，

照例去单位附近的小面馆吃个早餐，

哇，十多个不同口音同胞的排队等

面，以前这个点儿可就我一个啊。看

来，世博当天入园人数记录还有希望

被继续打破！

kncfpl：三十三人，七百多米的

地下，六十九天的营救，智利矿工终于

摆脱了死神的阴影。奉上由衷的祝

福，他们是幸运的，有举国上下的营

救，有全世界的关注，最重要的是他们

生活在一个看重矿工生命的国家。

欢乐马儿快跑：智利圣荷西

金铜矿三十三名矿工受困地底两个

多月后，终于重见天日，一夕爆红的

矿工们明星光环加身，各方的邀约与

赠礼如潮水般涌来……什么都有。

pysuper：亚运会前的城市工

程确实令广州市漂亮了许多,连我们

的郊区小城区都迎来大变化,河水干

净了,长堤绿化很好,环境总体来说有

很大改善，我们真希望亚运后也一直

保持下去，这样就更好了。

倩思：早上，七点多的地铁里，

不太挤的车厢，让我非常精心地留意

了关于亚运广州志愿者的宣传片，我

很震撼，往后，就算在很挤很挤的地

铁里，每当看到这部宣传片，我都不

禁泪流，感动广州志愿者的伟大。

◎世博客流破纪录 ◎智利矿工
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乐云：据菲律宾特警部队负责

人称，自从 2004 年在马尼拉校区举

行过模拟训练后，菲律宾特警部队便

再也没有进行过模拟训练。主要原

因是经费不足，平时有限的简单训练

还是特警人员自掏腰包完成的。一

个6年没有进行过模拟训练的特警部

队，如何能够指望他们安全顺利地救

出人质？

毛寿龙：国际舆论说，中国的鞋

卖得太便宜了，要加税；中国的稀土卖得

太贵了，要中国便宜出口。中国的便宜

商品，剥夺了国际劳动力市场，中国的海

外投资，增加了国际政治的安全风险。

国际舆论，总是根据自己的需要，而不是

逻辑一致的舆论，对中国提出要求。

柳礼泉：在 2006 年国家教学

名师奖的申报材料中，有“名师寄

语”的内容，共三段文字。其中第二

段我是这样写的：“古人倡导‘博观

而约取，厚积而薄发’。学海无涯而

人生有涯，在浩瀚的书山学海之中

只能以勤为径，以苦作舟。要善于

珍惜每一点滴时光，多读书、读好

书、善读书，在书海中不断充实自己

的人生。”

丁以寿：略萨获诺贝尔文学奖

了，应该是当之无愧。从书架上找到

他的《绿房子》、《城市与狗》和《潘达雷

昂上尉与劳军女郎》三书，二十多年前

还读过他的《世界末日之战》、《胡莉亚

姨妈与作家》，最喜欢的是《绿房子》，

应是结构现实主义的代表作。
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沈激：困扰市场良久的“偷窥

式”拇指摄像机正以所谓“便携式”高

科技旅游摄像机为名目利用电话进行

销售。希望有人真正拿它记录旅游的

快乐, 而不是别人的隐私。

曹参：我女儿在2009年12月,从

美国加州Art Center硕士毕业,附件视

频是这个毕业设计，在美国挂网后,一

周内就有五万余人下载,我的律师还

和我开玩笑，说我的专利都不值钱,但

我女儿的专利价值会超过十亿美元，

虽然我愿出申请专利的律师费,但是

我女儿还是决定放弃专利申请 。

陈拥军：下班的时候路过中国传

媒大学（广播学院），一条街全部是摆地摊

卖东西的，买东西的学生很多，其中一个

卖瓷水杯的小车居然被围得里三层外三

层的。看着非常亲切，我之前也是这当中

的一员啊！不过我是卖东西的，在天意批

发来，弄到学校卖，开学卖给新生尤其好

卖。这一晃，十多年都过去了……

范为：目前已经有多家公司研

制出可弯曲的电子纸显示屏。其实

“可弯曲”对电子纸意义不大，更大

的意义是因为这种屏不用玻璃作背

板，所以不怕摔，不怕压。这样就可

以制造出不易损坏的电子纸。我斗

胆预言一下：用这种屏做的 9 寸电子

纸如果成本到千元人民币以下，全

中国的大、中、小学生就不用背大书

包上学了。

黄志光：国 庆 在 长 沙 买 了 房

子 ，本 来 准 备 等 北 辰 三 角 洲 的 ，

他 们 老 不 出 价 格 ，而 且 感 觉 他 们

销售非常混乱。在这买房还是和

打 仗 一 样 ，4 日 看 中 的 房 子 ，犹 豫

一 下 ，5 日 去 看 就 没 有 了 ，选 了 一

个 备 选 的 。 比 较 杯 具 的 是 ，购 房

发票和契税发票装在信封里让小

偷 给 偷 走 了 ，下 一 步 还 不 知 道 怎

么办呢。
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黄健翔：我的讨

薪案在京开庭时，我在

上海录制《股事天天向

上》节目，事后有记者

分别电话采访我和律师均被婉拒，我

们相信法律公正,支持劳动仲裁结果,

也不想影响对方的企业形象,只想保

护自己的合法权益，所以,不便对外议

论案件，望各位谅解，下一轮庭审时,

涉及对方商业秘密的答辩,我们也会

提出旁听者回避的建议。

贺炜：在国道上行进的时候，看

见路边有一位母亲

抱着尚在襁褓里的

孩子，驮着很大的包

袱，领着两个岁数稍

大的孩子，慢慢前行。我们的车子正

好还有些空间，就顺便搭了她们一

程。到达目的地后，她们千恩万谢地

离去，车里一直荡漾着一种愉快的气

氛，贯穿余下的旅程。予人玫瑰，手有

留香。这感觉真好！

詹俊：唉，这个

周六的英超闷战连

场，要熬出个东西来

太困难了！从这条

“围脖”发出时间便能证明。曼联最惨

的不是范德萨那个“幼稚园”失误，而

是中场线太疲弱。鲁小胖何时“破茧”

成为大难题。枪手本战可喜但未来两

轮要指望以攻代守；蓝军渡过难关，正

在重新凝聚战斗力。

徐鑫健：我想，对于奥沙利文和

亨德利来说这是个很

好的结果，当然也是

必然的结果！无论他

们在未来的某一天再

出现什么隔阂，两位

不同时代的灵魂人物，从他们的内心

最深处一定是彼此尊重和欣赏的！只

要他们还在为斯诺克付出，最终一定

会想到一起、走到一起！

庄宁宇：一百七十大元邮购的

IBM电源适配器入手，

淘宝上淘到了上游供

应商，比去官方维修站

入货便宜两百八。正

得意间，同事拿过我的

旧电源插在自己IBM上，但见电源运

转如常，指示灯准时亮起，同事诧异：

这不没坏嘛……“装知道”只觉双目

发黑，喉头一甜，仰面长叹：罢、罢、

罢！天要财去，财不得不去！

郑重：刘伟为什

么 不 能 代 表 中 国 达

人？作为一个人，他在

哭泣的时候，只能默默

地转过头去，无法用双手拭泪。在获

奖的时候他更是无法亲手举起奖杯。

人生的大喜大悲他都无法亲力。这样

的人生，是健全人无法体会的。现在

他用完美的双脚演绎人生，这就是达

人，达人不只是才艺，更是一种精神。

赞刘伟！

李承鹏：申思

后，祁宏也被协查，

消息说与末代甲 A

有关，但详情见去年

底《中国足球内幕》——谁抱着末代

甲 A1200 万黑金狂奔。非马后炮。

请前同行们原则上不要采访我了，

我忙，讨生活，小说中，其它一些疑

问也可从书中寻找（如不便可不用

注明出处）。

微博
看旧照片，惊觉已经叫不全初中毕业照上同学的名字了。纪念册上却还留着永远是好同学之类的话。那时真不知道什么叫永远啊！永

远不用太远，十五年就忘得七七八八。同学尚且如此，那些萍水相逢的人呢？火车轮船上的旅伴？犹记十五年前那些只言片语，人却一个也

想不起来。也许，遗忘才是人类的本性。 ——摘自江逐浪微博

◎广州亚运会


